

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Falleció el jugador de Nacional, Juan Izquierdo: "Tu legado vivirá eternamente entre nosotros

Principal



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 113
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallecio-el-jugador-de-nacional-juan-izquierdo-tu-legado-vivira-eternamente-entre-nosotros\_939.php



## **Principal**

Falleció el jugador de Nacional, Juan Izquierdo: "Tu legado vivirá eternamente entre nosotros

El 22 de agosto, un joven de 27 años fue llevado de urgencia en ambulancia al Hospital Albert Einstein, donde permaneció en cuidados intensivos durante varios días.

## Fallecimiento del Futbolista Juan Manuel Izquierdo Viana a los 27 Años

Juan Manuel Izquierdo Viana, futbolista que se desempeñaba en el Club Nacional de Football, falleció a los 27 años tras permanecer internado en el CTI del Hospital Albert Einstein de San Pablo. Brasil.

Izquierdo sufrió un desmayo durante un partido disputado el 22 de agosto en el Estadio Morumbí, correspondiente a los cuartos de

final de la Copa Libertadores.

El jugador había ingresado en el segundo tiempo en sustitución de

Sebastián Coates.

Con el más profundo dolor e impacto en nuestros corazones, el Club Nacional de Football comunica el fallecimiento de nuestro querido jugador Juan Izquierdo. Expresamos nuestras más sinceras condolencias a su familia,

amigos, colegas y allegados. Todo Nacional está de luto por... Tras el incidente, Izquierdo fue trasladado en ambulancia desde el campo de juego al hospital, donde los médicos realizaron maniobras de resucitación cardiopulmonar, incluyendo desfibrilación, logrando que el paciente recuperara la circulación espontánea. El parte médico emitido el sábado por el club indicaba que el

jugador se encontraba "sedado, en ventilación mecánica y bajo cuidados intensivos neurológicos", tras haber sufrido una "arritmia

seguida de un paro cardíaco". Este informe fue firmado por el neurólogo Marcos Vinicius Tadao Fujino, el cardiólogo Carlos Vicente Serrano Junior y Miguel Cendoroglo Neto, director médico del hospital. Lamentablemente, la situación de Izquierdo continuó

deteriorándose.

Un nuevo informe publicado el domingo señaló una "progresión del compromiso cerebral y un aumento de la presión intracraneal". Al día siguiente, se informó que permanecía "dependiente de ventilación mecánica, con cuadro neurológico crítico". Este lunes, Sebastián Bauzá, director de la Secretaría Nacional del Deporte, reveló que durante un control rutinario realizado en 2014 a los jugadores de Cerro, se había detectado en Izquierdo una "pequeña arritmia", la cual fue comunicada al plantel. Juan Manuel Izquierdo nació el 4 de julio de 1997 en Montevideo. Hizo su debut profesional en Cerro el 20 de febrero de 2018 y tuvo pasos por clubes como Liverpool y Peñarol. Recientemente, había sido padre de su segundo hijo hace apenas

nueve días.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# FALLECIÓ EL JUGADOR DE NACIONAL, JUAN IZQUIERDO: 'TU LEGADO VIVIRÁ ETERNAMENTE ENTRE NOSOTROS

Fallecio el jugador de nacional juan izquierdo tu legado vivira eternamente entre nosotros

## **Tags**

izquierdo, ambulancia, futbolista, fallecimiento, jugador, intensivos, durante, segundo, einstein, nacional, cuidados, football

### Noticias relacionadas

- 4.3 \* Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores
- 3.7 \* Juan Izquierdo se encuentra en cuidados intensivos neurológicos tras experimentar el jueves una arritmia que derivó en un paro cardíaco
- 4.6 \* Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica
- 4.3 \* Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido
- 3.5 \* Actualización oficial sobre el estado de salud de Juan Izquierdo: los últimos informes médicos
- 4.5 \* Nacional comunica que Juan Izquierdo se halla en estado estable y continúa sedado en la Unidad de Cuidados Intensivos

- 4.0 \* Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado
- 4.3 \* La Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo
- 4.7 \* Ignacio Ruglio expresó su profundo pesar por el fallecimiento de Juan Izquierdo: "Una gran tristeza por un joven que se va tan pronto
- 4.1 \* El club San Pablo manifiesta su "profunda tristeza" ante el fallecimiento de Juan Izquierdo

# Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf